

26-02-25

LEGISLATIVO



Ministras afines a la 4T participan en Plenaria de Morena en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (MARCO FRAGOSO).- Loretta Ortíz, Yasmín Esquivel y Lenia Batres, ministras de la Suprema Corte de Justicia de la nación, se reunieron con la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**. Negaron que esto fuera un acto anticipado de campaña y aclararon que la reunión fue para revisar avances de la reforma al Poder Judicial. El Partido Revolucionario Institucional expresó su desacuerdo en voz de su coordinador, **Rubén Moreira**. "Esto es pasarse de vivos, eso es lo que está pasando. No va a haber elección, es un engaño. Cuando salen los de Morena y dicen que por primera vez se van a elegir los jueces, es falso".

